
Fraktion in der Regionalversammlung     12.05.2014 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Behandlung des Themas Schülerzahlen und Schulentwicklung in der 
Regionalversammlung 
 
 
 
 

Sehr geehrter Herr Gillo, 

nachdem die Anmeldezahlen der Allgemeinbildenden Schulen für das Schuljahr 
2014/15 bereits längere Zeit bekannt sind, bittet die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 
Sie, im öffentliche Teil der Regionalversammlung am 22.05. über die sich auf dieser 
Basis ergebende Entwicklung der Schülerzahlen in den Klassenstufen fünf bis neun 
zu berichten. Dabei sollte auch geklärt werden,  welche der Standorte voraussichtlich 
(vorbehaltlich sich noch ergebender Änderungen) die Mindestgröße von 220 
Schülerinnen und Schülern in den Klassenstufen 5 bis 9 im kommenden Schuljahr 
oder in den darauffolgenden Jahren zu unterschreiten drohen. 

Mit Blick auf die Entwicklung der betroffenen Kommunen, aber auch auf die 
Investitionsplanung bzw. zeitnah anstehende Entscheidungen des Regionalverbands 
über den baulichen Erhalt der Schulen bitten wir Sie auch um Auskunft darüber, 
welche Handlungsoptionen bzw. Konzepte oder Modelle aus Sicht der Verwaltung 
zurzeit für diese Standorte in Frage kommen und  welche Aktivitäten – der 
betroffenen Kommunen, der Schulen oder des Regionalverbands als Schulträger – 
es zurzeit zur Lösung der Problematik gibt. Wir verweisen dabei auf unsere – bis 
dato noch unbeantwortete – Anfrage im Schulausschuss vom 06.03. dieses Jahres. 

Freundliche Grüße 

 

(Fraktionsgeschäftsführer) 


